Etwa 120 Gäste konnte der Obst- und Gartenbauverein Rippenweier/Oberflockenbach 1927 im Foyer der Rippenweierer Keltensteinhalle zur 12. Äppelwoiprämierung begrüßen. 82 Personen verkosteten die eingereichten Proben in zwei Gruppen zu je 10 Proben und gaben ihre Bewertung ab.

Peter Weigold führte in gekonnt lockerer Weise durch das Programm. In den Pausen informierte er die interessierten Zuhörer über den gesundheitlichen Wert des Apfelweins bei mäßigem Gebrauch.

Die Auswertungspause überbrückte Dr. Thorsten Fetzner mit Liedern zur Gitarre bzw. Akkordeon und erntete viel Beifall.

In kurzer Zeit hatte das EDV-Team, Pamela Fath und Gerald Schmitt, die Ergebnisse errechnet.

Der neue Äppelwoikönig heißt Klaus Weigold aus Sulzbach. Die nächsten vier Plätze belegten Carsten Calebow, Peter Quintel, Klaus Fath und Rudolf Lauinger, alle aus Rippenweier.

Schon jetzt darf man sich auf die nächste Apfelweinprämierung freuen, die turnusgemäß in zwei Jahren stattfinden wird.

(TG)

